

---

# Modaes

---

Empresa

## El responsable de Hugo Boss en América abandona la empresa tras los malos resultados del primer trimestre

---

Modaes  
4 jun 2014 - 11:32

**Hugo Boss** busca directivo para liderar su filial americana. La compañía alemana ha confirmado que **Mark Brashear**, hasta ahora responsable de **Hugo Boss Americas**, ha abandonado la compañía “en busca de nuevas oportunidades”.

El directivo, que asumió el cargo en 2009, será sustituido por **Claus-Dietrich Lahrs**, consejero delegado de **Hugo Boss**, que gestionará el negocio de la compañía en América hasta que se encuentre a un sustituto.

Brashear, que anteriormente trabajó veintitrés años en **Nordstrom** y seis años en **Façonnable**, deja la filial americana de **Hugo Boss** tras concluir el primer trimestre con una caída del 7% en su cifra de negocio en el mercado estadounidense.

La compañía explicó, en la presentación de resultados, que el mercado de Estados Unidos estaba sorprendentemente débil, sobre todo, por la incertidumbre de los consumidores, el alto mercado promocional y las condiciones meteorológicas adversas que se habían dado en los tres primeros meses del ejercicio.

---

1 / 1

<https://www.modaes.com/empresa/el-responsable-de-hugo-boss-en-america-abandona-la-empresa-tras-los-malos-resultados-del-primer-trimestre>

---

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes ([www.modaes.com](http://www.modaes.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---